

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## El socialismo, enemigo de la familia

El señor Largo Caballero es consecuente. Suprimió el millón de pesetas que, en su ministerio, se consignaba para subsidio de las familias numerosas.

Claro que las familias beneficiadas eran las menesterosas, las de los obreros que tanto dicen defender los socialistas, mas ello no interesa al ministro del Trabajo a juzgar por su decisión. Débense conservar incólumes los postulados de la concepción materialista de la historia, entre los cuales, se considera la familia como una carga. «Dios es el mal,—afirma el Socialismo,—la propiedad es un robo y la familia una carga».

Por eso las tendencias socialistas se orientan hacia la destrucción de cuanto pueda estimular el innato sentimiento religioso que a Dios conduce, expiándonos en esa pertinaz persecución religiosa que caracteriza a sus huestes; así como el afán de socializar los medios de producción, ideal que han refajado ya en la reciente reforma agraria, cuya implantación, a menos que se rectifique, constituirá un manifiesto fracaso económico, al tenor de lo acontecido en Inglaterra, Francia, Italia y en cuantas naciones se intentó legislar en sentido socialista.

La razón es, nunca lo repetiremos bastante, porque el socializar la propiedad, se ahoga todo estímulo, temporal y eterno; aquel, por trocar a los ciudadanos en asalariados del único amo: el Estado; éste, porque se niega la vida de ultratumba.

Con la ley del divorcio se dió el primer golpe legal, de cierta eficacia, a la familia, como demuestra la experiencia en aquellos pueblos don le se implantó, que han convertido el matrimonio en una caricatura, a juzgar por la facilidad con que se contrae y disuelve.

Ahora, con la abolición del subsidio a las familias numerosas, de hecho, se dificulta la natalidad o se agrava la situación de la familia obrera.

No es así como se sirve al proletariado en el que los socialistas se apoyan.

Si en vez de suprimir ese millón de pesetas que se destinaba a subsidio de familias numerosas, hubiese propuesto varios millones, a este objeto, aplaudiríamos con entusiasmo al señor Largo Caballero, y aún nos hubiera entusiasmado más su gestión, si hubiera propuesto un subsidio para cada hijo que nazca en la familia obrera, hasta que se hallen en condiciones de ganarse el sustento.

Entonces, si que creeríamos en ese tan cacareado amor al pueblo, que los socialistas dicen profesarle.

En manera alguna podemos aplaudir la supresión de la cantidad exigua que venía consignándose para favorecer a las familias numerosas, como nunca estaremos conformes con toda restricción que dificulte la vida del obrero, ya harto rodeada de privaciones.

Y aun hubiéramos enviado nuestra adhesión más fervorosa a la minoría socialista, árbitra de las Cortes españolas, si hubiese aceptado la proposición del diputado agrario señor Picoín, votando «mil millones» para acabar con el trágico paro obrero, que no debió conocerse en una nación como España, que supo permanecer al margen de la gran guerra y, en consecuencia, ahorrar los cuantiosos dividendos que hubiera acarreado.

Pero no debemos alejarnos del motivo de estas líneas, consignando nuestra modesta, pero enérgica protesta, contra la supresión del subsidio a las familias numerosas, acuerdo del señor Largo Caballero, que una vez más nos presenta al socialismo, a que pertenece, como enemigo de la familia.

ELIAS OLMOS

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Para asistir a la boda de su hijo don Luis Fernando han llegado de Pamplona el teniente coronel de Ingenieros señor Galindo y su distinguida esposa.

—De Madrid para asistir a la boda de su sobrina María Luisa Delgado ha llegado la Excmo. señora doña Para Manzanera de Tapia.

—De Sevilla para pasar unos días con sus padres los Excmos. señores de Cervera, ha llegado doña Carmen Cervera, esposa del elocvente abogado don Manuel Ramos.

—A Madrid, el comandante de Artillería de Marina don Manuel Sancha, notable músico compositor que dirige actualmente la orquesta del Teatro Maravillas.

—A Ferrol, el Auxiliar segundo de Artillería de la Armada don José Jiménez.

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz una robusta niña doña Amelia Maroto, esposa del coronel de Ingenieros Navales don José Rubi.

—Ha sido pedida la mano de la bella señorita Fiorita Pérez Calín para el Contable de la casa Isaac Gutiérrez don Antonio Serrano Garre.

Entre los novios se cruzaron regalos del mejor gusto, fijándose la boda para en breve.

Nuestra enhorabuena.

—Mañana noche se celebrará el Bar Excelsior un concierto, homenaje al maestro Vives, interpretándose sus mejores obras por un notable sexteto.

—Ante el Tribunal de Estado de Lieja (Bélgica) han convalidado sus estudios de Ingeniería, 19 españoles procedentes del Instituto Católico de Artes e Industrias de Madrid que dirigen los Padres de la Compañía de Jesús hasta su reciente disolución.

Estos estudiantes entre los que figura el joven cartagenero don Miguel Rodríguez Yútera, Ingeniero siderúrgico, recibieron del delegado del Gobierno sus títulos oficiales de «ingenieros técnicos» en diversas especialidades, causando la admiración del Tribunal por la brillantez de su examen.

Felicitemos a nuestro distinguido paisano que con sus compañeros tanto han prestigiado en tierra extranjera el nombre de España y el de sus inolitos profesores, felicitación que hacemos extensiva a sus padres y familia.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo el comandante general del Arsenal Excmo. señor don Sebastián Gómez Pablos.

—Quarta cama el médico de

la Armada retirado don Pedro P. Arnau.

—En el Hospital militar se halla sometida a tratamiento médico la distinguida señora doña Caridad Arnau Auriol.

—Se encuentra enferma de cuidado la bella señorita Paquita del Cid.

LETRAS DE LUTO

En Tarrasa, donde residía, ha fallecido después de larga y penosa enfermedad nuestro paisano y amigo don Manuel Antón Pimares, que era muy estimado de cuantos le conocían. Descanse en paz.

A su familia, particularmente a sus hermanos, acompañamos en su pena.

## Los estudiantes mercantiles

La Asociación de Estudiantes Mercantiles de Cartagena ha dirigido una razonada instancia al Ministro de Instrucción Pública protestando de la organización de un curso preparatorio para la creación de la Facultad de Economía a base de la Facultad de Derecho.

Piden que la creación de la Facultad de Economía sea a base de las Escuelas de Comercio y de no ser así que se supriman éstas por considerarse inútiles.

## Es indispensable

**Comerciante** en tus pro pagandas  
**Hotelero** en tus Casas Americanas y de Año Nuevo.

**Casino** en tus bailes familiares, etc., etc.

**Globo de Goma**

Prueba una vez, no se arrepentirá  
J. Falcón - Burguerías, 3. - Valencia

## Sindicato Mineo de Cartagena-Mazarrón

Ha quedado abierto el pigo del resto de las primas a la producción del mes de Julio último, todos los días hábiles durante las horas de oficina.

## Almacenes Ninojal

Está recibiendo grandes partidas de Suters y Pull-overs de todas el ses. Brusas de punto para señora. Trajes nuevos y un sin fin de artículos más baratos aun que en fábricas.

Aprentese a visitarlos.

## Información de Ejército

Se anuncian las siguientes vacantes de destino en Cartagena:

Regimiento de Infantería 33, una de capitán; regimiento de Artillería de costa 3, dos de comandante, cuatro de capitán y cuatro de brigada; Ingenieros, una de celador de obras.

—Se desestima instancia del sargento del regimiento de Artillería de costa 3 Angel Andren Sanchez.

—José Alcaraz Hernandez, cabo que fue del disuelto regimiento de España número 46 de los presentarse en las oficinas de la Comandancia Militar de esta plaza a recoger su licencia absoluta.

—Se concede la Cruz de San Hermenegildo pensionada con 600 pesetas anuales al comandante retirado don José Gutiérrez Sierra.

## En el Patronato

Con la preciosa comedia dramática «Los dos sargentos» reanudaron el domingo sus amenas veladas teatrales los jóvenes Hijos de María del Patronato, viéndose su local lleno de distinguidas familias que premiaron con sus aplausos la notable labor de los intérpretes, de los cuales es justo mencionar a Jerquera, Ogarre, Del Cid, Oueno y Gálvez. Obtuvieron un completo éxito.

Para el domingo 11 preparan «Es mi hombre», tragedia tercera de Carlos Arniches.

**Philips**  
**Philips**  
**Philips**  
Radio - Philips - Radio  
Lo más grande. Lo asombroso  
A 50 pts. vende los últimos modelos

**CASA CASAS**  
MAYOR 18

## Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Cine Sport.—Programa sonoro. Hoy «Dubarry, mujer de pasión» por Norma Tamadge y Conrad Nagel y «El taller de colores» (en colores). Mañana «La calle» (estreno).

**Ginés García** Sombrero.  
las mejores marcas  
MAYOR 10

## Fiesta de Arte regional

El próximo viernes en la noche tendrá lugar en el Teatro Circo el grandioso festival que hemos anunciado a beneficio de la Casa Regional Murciana en Madrid.

Será una fiesta típicamente murciana, tomando parte destacados valores artísticos y literarios de la región, que se han asociado al mayor éxito de la velada.

Otro día publicaremos el pro-

grama de este atrayente espectáculo titulado «Estampas murcianas», de resonante éxito.

## SUCESOS

ACCIDENTE DE MOTO

Al mediodía de hoy en el barrio de Santa Lucía sufrió un accidente al lanzarse sobre unas obras con la moto que guiaba el Obserje del Cementerio José Juan Estegio Pico.

Ingresó en la Caridad donde fué asistido de diversas lesiones de pronóstico reservado.